

# KIM

## Bupati Batang Resmikan Gedung Olahraga Indoor Abirawa Dan Bazar Bisnis Center BTP

Edi Purwanto - [BATANG.KIM.WEB.ID](http://BATANG.KIM.WEB.ID)

Mar 10, 2022 - 02:22



Batang – Hari ini, Rabu (9/02/22) Bupati Batang H. Wihaji didampingi Wakil

Bupati dan Forkopimda Kabupaten Batang meresmikan GOR Indoor Abirawa dan Bazar Bisnis Center Batang Teras Pandawa, peresmian ditandai dengan Penandatanganan Prasasti serta pemotongan pita dan rangkean bunga melati.

Komandan Kodim 0736/Batang Letkol Arh Yan Eka Putra bersama rombongan Forkopimda Batang tampak hadir dalam peresmian Gor Indoor Abirawa dan peresmian bazar bisnis center Batang Teras Pandawa. Bupati Batang bersama Rombongan meresmikan GOR Indoor Abirawa dan Batang teras pandawa disambut dengan atraksi beladiri silat dan taekwondo juga pertandingan bola basket.

Dalam sambutannya Bupati Batang H Wihaji mengatakan, melalui proses yang sangat panjang akhirnya datang juga, hari ini adalah suasana yang ditunggu masyarakat Batang untuk fasilitas dan layanan yang bisa dinikmati oleh masyarakat Batang. Semoga dengan peresmian Gor dan louncing Batang teras pandawa ini dapat bermanfaat bagi rakyat Batang, "imbuh Wihaji".

"Ada belasan pertanyaan pada awal saya dan pak Suyono menjabat Bupati dan Wakil Bupati, salah satunya adalah pak di Batang belum ada gor Indoor. Dan ini jawaban dari pertanyaan itu," kata Bupati Batang Wihaji. Gor indoor tidak hanya bisa untuk olahraga dalam ruangan, tetapi ada juga kita fasilitasi beberapa olahraga yang bisa dilakukan di lingkungan luar Gor indoor, "tambahnya".

Selain itu, gor indoor ini juga bisa digunakan untuk kegiatan selain olah raga seperti pengajian dan kegiatan sosial. Intinya, gor indoor harus bermanfaat bagi rakyat Batang, "tungkasnya". Gedung olahraga Abirawa termasuk dalam Kategori B dan bisa melaksanakan even tingkat Jawa Tengah dengan Kapasitas mencapai 1.000 penonton, "terangnya".

Disini bukan cuma olah raga saja harus dimanfaatkan, karena setiap orang yang berolah raga pasti akan merasa capek dan haus, maka disamping gor indoor disediakan tempat pusat UMKM dan pusat oleh oleh, saat ini kita punya 68 kios dan jualannya bermacam macam, "jelas Wihaji".

Saya senang gor indoor dan Bazar bisnis center ini sudah resmi di buka, karena semua ini memerlukan proses yang panjang, tumpiangannya adalah bagaimana ekonomi kita itu lebih baik, karena saya meyakini apapun yang kita laksanakan harus berdampak baik dan bermanfaat buat masyarakat Batang.



Karena cita cita saya adalah tempat ini akan jadi Malioboronya Batang nanti belakang Gor ini akan di bangun hotel dan pusat perbelanjaan atau MOL, "tutup Wihaji".